



CIUDAD DE MÉXICO
CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN

Síntesis Informativa

JEFA DE GOBIERNO

JEFA DE GOBIERNO



Funcionarios van a asambleas para rendir informes

Destacan las acciones de sus primeros 100 días de gestión

17 MET

OMAR DÍAZ

—metropoli@eluniversal.com.mx

Desde el pasado jueves, secretarios y directores del Gobierno capitalino han realizado 210 asambleas informativas para que toda la ciudadanía conozca las acciones realizadas por la jefa de Gobierno, Clara Brugada, en sus primeros 100 días de administración.

En una tarjeta informativa, el Gobierno local detalló que se han realizado de 20 a 30 reuniones diarias, con la participación de 500 personas, en promedio, por evento. Estas asambleas se han realizado en parques, calles y kioscos de las 16 alcaldías.

“La respuesta popular ha sido evidente, reflejando el interés y respaldo hacia el nuevo gobierno y, como lo ha comentado la jefa de Gobierno, Clara Brugada, estas asambleas informativas acercan a las autoridades con la ciudadanía”, aseguró.

En estas asambleas se han abarcado temas como la construcción de 100 Utopías, que son espacios destinados a actividades deportivas, culturales, sociales, de cuidados y recreativas, que ha generado gran expectativa entre los vecinos, quienes ven en estos proyectos una oportunidad para el bienestar y desarrollo comunitario.

Además, los programas sociales impulsados por Brugada han sido reconocidos por dignificar a los sectores más vulnerables de la población. ●



Los secretarios asisten a asambleas ciudadanas, en las que participan 500 vecinos.



Gobierno de la Ciudad de México rinde cuentas en colonias y barrios de la capital



El Gobierno de la CDMX rinde cuentas en colonias y barrios de la capital

Hasta el momento se han realizado 210 encuentros con una participación promedio de 500 personas por evento

Acercamiento

Gerardo Mayoral

metropoli@cronica.com.mx

En el marco de los primeros 100 días de gobierno de Clara Brugada la administración capitalina implementó una estrategia de acercamiento con la ciudadanía a través de Asambleas Informativas en las 16 alcaldías.

Desde el jueves pasado, funcionarios del gabinete legal y ampliado han recorrido calles, parques y kioscos para dar a conocer los avances en infraestructura, movilidad y programas sociales, además de atender inquietudes vecinales de primera mano. Hasta el momento, se han realizado 210 encuentros con una participación pro-

medio de 500 personas por evento.

La jefa de Gobierno ha enfatizado la importancia de esta estrategia, destacando que permite reducir la brecha entre autoridades y ciudadanía. "Las asambleas informativas nos acercan al pueblo, nos permiten escuchar y atender sus demandas sin intermediarios", ha señalado Brugada.

Entre los temas abordados en estos encuentros se encuentran la construcción de 100 Utopías, espacios comunitarios destinados a actividades deportivas, culturales y recreativas, así como el programa "Casa por casa", con el cual la mandataria y su



gabinete han visitado colonias para resolver solicitudes sobre servicios básicos sin trámites burocráticos.

Los programas sociales también han sido protagonistas de estos informes, destacando iniciativas como el Ingreso Ciudadano Universal, la Beca Universitaria para Transporte, la Pensión Bienestar y Mercomuna, dirigidos a los sectores más vulnerables de la población. En materia de seguridad, la estrategia de territorialización de la policía ha sido expuesta como una acción clave para mejorar las condiciones en diversas zonas, mientras que en movilidad se ha destacado la construcción de cinco nuevas líneas de Cablebús.

Las asambleas informativas continuarán hasta el 9 de febrero y cuentan con la participación de secretarios y directores de diversas dependencias, entre ellos César Cravioto (Gobierno), Pablo Yáñez (Educación), Raúl Basulto (Obras) y Pablo Vázquez (Seguridad Ciudadana), así como integrantes del gabinete ampliado.

Los encuentros han sido en Miguel Hidalgo, Iztacalco, Azcapotzalco, Benito Juárez, Milpa Alta, Cuajimalpa, Tláhuac, Magdalena Contreras, Coyoacán y Xochimilco.



Funcionarios del gabinete legal y ampliado han recorrido calles, parques y kioscos.